

Plakate am rechten Fleck

Sa. 21. Mai '94

In Sipperhausen steht am Ortseingang eine neue hübsche Infotafel aus Holz. Platz für private Infos und Plakate. Arie Tolsma hat sie gestaltet und zusammengebaut.

SIPPERHAUSEN ■ „Mit dem richtigen Werkzeug und entsprechenden Maschinen dauert so eine Arbeit nicht länger als einen halben Tag“, erzählt Arie Tolsma. Er ist es, der vor einigen Wochen die funkelneue Infotafel am Ortsausgang in Richtung Ostheim zu Hause in seiner Werkstatt zusammengebaut hat.

Das schicke Hinweisschild für die Sipperhäuser Grillhütte wurde ebenfalls von Tolsma angefertigt. Ähnlichkeiten im Stil, zum Beispiel die Ziegelabdeckung, sind unverkennbar.

Sipperhausens Ortsvorsteher Harald Ziebarth möchte, daß mit der neuen Infowand das „wilde“ Plakatieren von Häuserwänden und öffentlichen Einrichtungen ein Ende findet. Es verschandele das Ortsbild, meint Ziebarth. „An der Infowand haben vor allem die Jugendlichen Platz zum Ankleben der Plakate und Info-Blätter.“



Arie Tolsma vor der neuen Infotafel am Ortsausgang von Sipperhausen. Die Infowand soll dazu beitragen, das Plakatieren an Häuserwänden zu beenden. (Foto: Lorenz)

Tolsma, ein Holländer, geboren in Frankreich, lebt schon seit Jahrzehnten in Sipperhausen. Die holländische Staatsbürgerschaft will er auch künf-

tig behalten. Der Wechsel zur deutschen sei ihm immer zu teuer gewesen. Er habe, so sagt er, noch nie gewählt, und er werde es auch bei der kommen-

den Europawahl nicht tun.

Nebenbei kümmert er sich schon seit Jahren als eine Art Hausmeister um die Grillhütte in Sipperhausen. (slo)